

## Un breve pleno aprueba una modificación de 2,5 millones de euros para facturas y genera un cruce de acusaciones

19/07/2017



El Ayuntamiento de Elda ha aprobado esta mañana en un pleno extraordinario municipal una modificación de crédito de más de 2,5 millones de euros para el pago de facturas pendientes de 2016. Esta moción se ha aprobado con los votos a favor de PSOE, Compromís, Ciudadanos y el edil no adscrito Paco García, y las abstenciones de PP, Sí se Puede e Izquierda Unida. También se ha aprobado el convenio con la Junta Central de Fallas por valor de 20.000 euros. Este ha sido un pleno de tan solo ocho minutos de duración con una breve intervención de Sí se puede, sin embargo, el PP ha

preferido mostrar su disconformidad en declaraciones posteriores, a las que ha sucedido otra dura contrarréplica del PSOE en rueda de prensa.

El edil de Hacienda, Amado Navalón, ha detallado que "se ha realizado la modificación de crédito para incluir el remanente de tesorería de 2016 y así pagar con este presupuesto las facturas pendientes a los proveedores del pasado año". Según Navalón, han esperado al cambio de la ley presupuestaria que "permite invertir el remanente en facturas y no en el pago a bancos". Con estas facturas se pagará "a Fobesa, por el

alumbrado pero también cientos de pequeñas facturas".

El único concejal que ha intervenido ha sido Víctor Alarcón, de Sí se puede, recordando que no se ha constituido la Comisión de Fiestas que se aprobó en un pleno hace meses para regular las ayudas a cada entidad festera.



El PP pidió explicaciones a los socialistas después del pleno | Jesús Cruces.

## Críticas posteriores del PP

El concejal del Partido Popular, Fran Muñoz, tras el pleno ha destacado que "todos los concejales tenemos claro que los casi 2,6 millones en facturas hay que pagarlas, sobre todo porque hay muchos autónomos que deben cobrar". A su vez, Muñoz ha mostrado su asombro porque "al PP nos criticaron por invertir mucho en Fiestas y en 2016 nos superaron con creces, incluso les han faltado 88.000 euros en facturas". Por ello ha pedido explicaciones a la edil de Fiestas, Laura Rizo.

Por su parte, el edil popular Alberto García ha señalado que «en las partidas vemos que se restan unos 200.000 euros de las partidas de Jardines, lo que significa que no habrá una gran contrata de jardines como se dijo: de los 400.000 euros que proyectaron, ya han realizado modificaciones por 300.000 euros, creemos que fue una bomba de humo, habrá que ver qué ocurre". García ha concluido: "Solo vemos recortes, lo que significa que los parques están peor cuidados".



Gómez, Rizo y Navalón han contestado al PP | Jesús Cruces.

## El PSOE replica

El edil de Hacienda, Amado Navalón, visiblemente molesto con el PP le ha pedido a este partido "que no busque y rebusque sacando cosas de contexto, cuando en la Comisión de Hacienda previa y en el pleno no han debatido" y le ha pedido que "en lugar de eso, que Adela Pedrosa se reúna con Montoro y Rajoy porque es secretaria del Senado para que cambien esta ley infernal".

Navalón ha explicado que los 2,5 millones de euros proceden de dos partidas: de una parte del remanente de Tesorería del ejercicio 2016, que en lugar de destinarse a pagar deuda a los bancos como marca la ley, la disposición transitoria 6ª permite pagar también facturas de 2017 y en un plazo de diez días; y otra partida de origen es el crédito extraordinario o modificación de crédito, que consiste en trasladar el dinero de una partida a otra "ya que el presupuesto es una presunción de gastos y hay que tener agilidad para adecuarlo a la realidad del día a día".

Los concejales cuyas áreas se han visto afectadas por esta modificación de crédito han dado explicaciones. Fernando Gómez, edil de Deportes y Mantenimiento, ha indicado que 200.000 euros se quedarán en mantenimiento de Jardines y juegos infantiles y 100.000 en instalaciones deportivas para acondicionar vestuarios. Respecto a la contrata de Jardines para los seis próximas años, a razón de un millón de euros anual, explicó que es un proceso largo que se adjudicará a finales de año. El edil ha arremetido contra el PP diciendo que "debería estar prohibido que el anterior equipo de gobierno hable de jardines y mantenimiento en la ciudad porque dejaron bastante que desear y la ciudad quedó bajo mínimos hasta reducirse a los 9 jardineros que existen hoy".

Por su parte, la edil de Fiestas, Laura Rizo ha respondido

al PP diciendo que han invertido «más en Fiestas pero también en Servicios Sociales, nosotros apostamos por las personas y por las fiestas de Elda" y ha añadido que gastan más porque hay más actividades y ha puesto como ejemplo la última cabalgata de Reyes organizada por el Partido Popular "que fue nefasta, con 400 participantes frente a los 1.200 en la última,

además hemos limpiado los trajes, que hacía años que no se hacía y hemos duplicado los bandos reales", además, indicó que han aumentado los eventos, como la fiesta de San Patricio o la de Nochevieja en la Plaza Castelar, "las fiestas son los días grandes de los ciudadanos y queremos que sean mejores", concluyó.